陽光台地区で市民懇談会を開

集会所において、開催しました。 が聴く懇談会を12月3日、陽光台 ことを目的に実施しています。 意見やご提言を市政に反映する 懇談会は、地域の皆さんのご 市民の皆さんの声を直接市長

懇談会の様子

の意見は、これからのまちづくり 題など市に対する多くのご意見 ご提言をいただきました。これら 活性化、学校建設、介護・福祉問 参加された方々からは、まちの

> のまちづくりを目指しています。 民懇談会を開催していきます。 今後も、皆さんの声を直接伺う市 市では、市民の皆さんとの協働

の参考とさせていただきます。

嫁に来ないか」

事業を開催しました

伊奈庁舎秘書広聴課

111 (内線1201 23° 58

中学生が男女共同参画を考える ~市内中学校の2年生に啓発講座~

前講座を実施しました。 市内中学校の2年生を対象に出 推進月間である11月を中心に もらおうと、市の男女共同参画 男女共同参画について理解して 市では、一人でも多くの方に

「みんなが自分らしく生きるた

とともに頑張りたい」とあ まちにするため、市民の皆さん 男女共同参画社会が実現すると思 人ひとりの意識を変えていけば などの声が聞かれました。

されました。

この会は、

各界で活躍されて

の賀詞交換会が1月10日、

開催

市賀詞交換会実行委員会主催

る新

を開



りを推進することを目的に実施 とともに、市民協働のまちづく

したものです。

づくりについて意見交換をし、

いる方を一堂に会し、

市のまち

市政への理解を深めていただく

に住み続けたい、

と思うような

民の皆さんが、つくばみらい市

実行委員長の片庭市長は「市

賀詞交換会実行委員会の皆さん

(小絹中学校) 生徒による寸劇の様子

中学生女子の部

菜紫美理り

男女が協力し合う社会がいい」「 り上げながら説明しました。 庭での出来事など身近な事例を取 めに」と題し、性別や慣習にとら かわりなく、好きな仕事ができ せる社会の実現に向けて「今から われず、自分の個性や能力を活か できることは何か」について、 生徒の皆さんからは「性別にか 家

関本 宙人 関本 宙人 勝

【小学年高学年の部】 小学年低学年の部 飯い田た ひろみ 颯希

[高校生女子の部] 中学生男子の部 理央

ボウリング大会の様子

画したところ、男女合わせて18 大会および会食パーティーを企 いか」事業の第2回目が12月10 会いの場を提供する「嫁に来な 人が参加しました。 2回目の今回は、ボウリング 片庭市長の公約で、男女の出 開催されました。 を食べながら、皆さん朗らかに 会話をされていました。

後の会食パーティーでは、 があがるほど盛り上がり、その イクやスペアが出るたびに歓声 ボウリング大会では、ストラ

軽食

元 大 会

た。 市総合運動公園研修道場で、 106人が参加し開催されまし 市長杯剣道大会が12月4日 成績は次のとおりです。

入賞された皆さん

北泉 順也 北泉 順也

敬称略

広報つくばみらい1月号(No.70)